
 

 

 

 

 

OFICIO N° BAC/ 167/2020 

                   ASUNTO: Informe de comisión. 

LIC RAÚL SÁNCHEZ ÁLVAREZ. 

TITULAR DE LA UNIDAD DE SALA DE REGIDORES. 

P R E S E N T E. 

 

Por medio del presente escrito y con el gusto de saludarle, aprovecho para dar respuesta al 

correo electrónico recibido en el que solicitan información respecto de las comisiones edilicias 

y las sesiones ordinarias durante la presente anualidad, a lo cual se señala que durante el 

periodo comprendido del mes de marzo al mes de octubre no se celebraron sesiones 

ordinarias de la Comisión Edilicia de Promoción del Desarrollo Económico y del Turismo, 

misma que tengo el honor de presidir, esto debido a las indicaciones emitidas por las distintas 

escalas de gobierno tanto del Estado como el Gobierno de México respecto de medidas de 

sanidad con motivo de la pandemia por COVID-19 en la que aún nos encontramos, además 

de que su servidor se encuentra en el grupo vulnerable al ser mayor de 60 años.  

 

Sin otro particular, le agradezco la atención quedando a la orden para cualquier duda o 

aclaración. 

 

 

 

A T E N T A M E N T E: 

“Guadalajara, capital mundial del deporte 2020.” 
Guadalajara Jal, 30 de octubre del 2020. 

 

 

 

Regidor Benito Albarrán Corona 

Presidente de la Comisión Edilicia Promoción del Desarrollo Económico 

y del Turismo. 


